

Jóvenes mataron a una adolescente por "hacerse la linda"

Una joven argentina de 17 años falleció este domingo luego de ser golpeada por sus compañeras de colegio por hacerse la linda, según declararon ante la justicia.

Lunes 28 de abril del 2014 | 21:28

Nayra Ayelen Cofreces fue agredida el miércoles a la salida de la escuela secundaria nº5 de Junín. Varias compañeras de clases y otros jóvenes se sumaron a pegarle y darle puntapiés en la cabeza que motivaron que, tras estar internada por tres días, dejara de existir.

La titular del juzgado que investiga la causa dijo que no hay motivos claros, pero que varios chicos que eran amigos de la víctima declararon que había celos y tensión entre la joven fallecida consideraban que "se hacía la linda".

Por este hecho hay tres jóvenes detenidas que están acusadas por el homicidio.

Aporte de [Andrea Mendieta Alvarez](#) al grupo LEVIATÁN:

http://www.teledoce.com/telemundo/nacionales/46349_Jovenes-mataron-a-una-adolescente-por-%22hacerse-la-linda%22